



### ■ 緑の町づくり協力者に感謝状

市の花・バラの植樹（1面写真）を2月24日、高嶺町の宮の前公園で行ないました。町内の人や老人奉仕団員など80人が参加して、ピース、チャールストンなど4種類100本のバラを植えました。また、みどりいっぱい市民の会では、公園の環境整備や街路樹の植樹など、緑の町づくりに積極的に参加してくれている5団体3個人に感謝状を送りました。



### ■ 高齢者学級で五所平之助さんが講演

富士、鷹岡地区の高齢者学級のみなさんを対象に、2月25日、富士文化センターで講演会を行ないました。講演は「明治は尊くなりにけり」を演題に、映画監督の五所平之助さんの話して行ないました。

### ■ 市民会館で市福祉展

お年寄りや身体障害者などのみなさんが丹精こめて作った作品の展示や映画会を市民会館で行ないました。



### ■ 松の盆栽は早目に手入れを

盆栽の実技講習会をさきごろ吉原市民会館で行ないました。今回は松を中心に、形づくりや植えかえ、ハリガネかけ、つぎ木の方法などを実習しました。なお、雑木類の盆栽は木が水を吸いあげやわらかくなる時期に手入れをするのが最適です。

